

# Les pratiques de Plud'éoliennes ne passent pas

**Val-d'Arguenon (Pluduno)** — Lors du conseil municipal, mercredi, le projet éolien s'est de nouveau invité à l'ordre du jour et pas qu'un peu. Ambiance délétère et règlements de compte sont affichés.

Le projet éolien s'est de nouveau invité au conseil de Pluduno, mercredi. La tension est, en effet, montée d'un cran chez les élus, qui, dernièrement, recevaient, à titre nominatif, dans leurs boîtes aux lettres, un courrier signé de l'association Plud'éoliennes.

Missive dont Maxime Leborgne et Loïc Revel n'étaient pas destinataires et dans lequel, selon l'assemblée, l'association « tentait d'interpeller individuellement les élus contre le

projet, dans l'espoir d'un ou plusieurs ralliements à leur cause ».

**« Une ambiance délétère »**

Parallèlement, les habitants recevaient, de leurs côtés, deux tracts, toujours distribués par l'association.

Une situation « ulcérant » le maire, Maxime Leborgne : « **Le but est de propager une ambiance délétère au sein du conseil et de nous monter les uns contre les autres. Je rappelle toutefois que des études de faisabi-**

lité ont validé le projet, que les communes de Pluduno et Pléven y ont adhéré. Je vous donne la parole, libre à chacun de s'exprimer selon son souhait », peste le premier élu, rouge de colère.

**Des élus très remontés**

Les réactions ne se font pas attendre du côté des élus très remontés : « **La manière de tenter de nous monter les uns contre les autres est plutôt gonflée.** » « Nous considérons cela

comme une attaque violente et nous ne l'acceptons pas. » « Nous avons travaillé tous ensemble à ce projet éolien, aujourd'hui bien ficelé, et pensé avec objectivité, nous réaffirmons notre volonté qu'il aboutisse. » « Nous sommes choqués de cette communication délétère, on a le droit d'être contre, mais on n'attaque pas les gens. »

De son côté, Christian Guilbert, maire délégué de Pléven, a rappelé son adhésion totale au projet.